



☆1学期まとめの時期

明日より、早いもので7月となります。湿度が高い雨の日や、朝からたいへん暑い日など、梅雨の時期ならではの天気が続いています。晴れていても熱中症指数(WBGT)が高く、運動場で遊べない日もありますが、天候の良い日の休み時間には、帽子をかぶって、運動場で元気に遊んだり、委員会活動での仕事を行ったりしています。また、空調の効いた涼しい教室では、学期末のまとめの学習に集中して頑張っている子ども達がたくさんいます。

これから、本格的な暑さをむかえる今、基本的な生活習慣を整え、夏休みまでの登校14日間を元気に過ごしてほしいと思います。暑さに負けずに健康に過ごすには、適切な「睡眠・運動・食事」が大切です。学校でも引き続き子どもたちに伝えていきます。保護者の皆様のご協力もよろしくをお願いします。

☆とみまつ隊による全校交通安全教室

6月10日(火)に 四日市市交通安全協議会の交通安全教育指導員「とみまつ隊」(とまる・みる・まつ)による交通安全教室を実施しました。

1・2年生は、安全な道路の渡り方・横断歩道の渡り方を子どもたちが実際にやってみながら確かめました。3・4年生では、正しい自転車の乗り方を教えていただき、ヘルメットの正しいかぶり方について学びました。5・6年生では、DVD「あの時 ぼくは自転車で」を観たり、正しい自転車の乗り方を再確認したりして学びました。

毎年、学校では交通安全教室を実施し、大切な命を守るにはどうすればよいかを考える機会を設けています。ご家庭でも、交通ルールについて、話題にさせていただきますようお願いします。

また、令和5年4月1日の改正道路交通法の施行により、すべての自転車利用者のヘルメット着用が努力義務となっています。

ご家庭でも自転車乗車時のヘルメット着用のお声かけ

をよろしくをお願いします。



☆6年生社会見学

6月13日(金)に6年生が、奈良方面に社会見学に行きました。梅雨入り時期での実施で、降雨の心配がありましたが、天候に恵まれ、法隆寺や東大寺周辺にバスで出かけました。保護者の方々には、朝の送り出しをお世話になりありがとうございました。



社会見学のめあては「みんな(自分たち)で創ろう!ほっとな社会見学」で、そのめあてに向けて、子ども達も意欲的に取り組んでいました。帰りのバスの中では、「貴重な体験ができてよかったです。」と子ども達が感想を言っていました。この経験を今後の学習や生活に生かして行ってほしいと思います。

☆第1回PTA除草作業

6月14日(土)にPTA除草作業を行いました。早朝よりたくさんの方々の保護者の方々にご参加いただきありがとうございました。途中、雨が強くなってきたため、作業を早めに終了させていただきましたが、各地区に別れて、運動場周辺の草を刈っていただいたり、刈った草を運んでいただいたりと大変お世話になりました。学習環境を整えていただき、きれいになった運動場で、子ども達も元気に活動できることと思います。



8月23日(土)にも第2回のPTA除草作業が計画されています。今後ともご協力よろしくお祈いします。

☆学びの一体化公開授業

6月17日(火)に西陵中学校校区で、学びの一体化公開授業を小山田小学校で実施しました。西陵中学校、水沢小学校の先生方が来校し、全学級の授業を参観していただきました。授業後は、各部会に分かれて、各校の情報交換を行い、9年間を通して「確かな学力の定着をめざしたコミュニケーション力の育成」について話し合いを行いました。



☆お知らせ

○7月11日(金)に「フューチャーリンク」(四日市版キャリアパスポート)を持ち帰りますので、保護者の方にコメントを記入していただき、7月16日(水)までに学校に提出してください。よろしくお願いいたします。

1年生:P 2の一番下の欄 2年生:P 8の一番下の欄 3年生:P14の一番下の欄
4年生:P20の一番下の欄 5年生:P26の一番下の欄 6年生:P32の一番下の欄

○7月15日(火)~7月17日(木)は、個別懇談会を実施します。お子様の1学期の学習面・生活面の様子について懇談させていただき、2学期以降の指導に生かしていきたいと考えています。懇談会時に1学期の通知表をお渡しします。どうぞよろしくお願いいたします。